

"Joie de chanter", 61 ans de partage

La chorale "Joie de chanter" célébrera ses 60 ans ce soir sur la scène de l'Atrium; cela fait plus exactement 61 ans que la chorale existe, mais l'année dernière elle n'avait pas pu célébrer cet anniversaire à cause de l'épidémie de chikungunya.



Ils seront 50 choristes sur scène ce soir à 20 heures à l'Atrium. A l'occasion de ses 60 ans, la chorale Joie de chanter proposera au public un tour du monde en chansons. La chorale célèbre cet anniversaire important avec un an de retard car l'année dernière cela n'avait pas été possible à cause de l'épidémie de chikungunya.

Tout au long du spectacle, plusieurs tableaux seront présentés au public avec un répertoire qui reprendra notamment de célèbres compositions traditionnelles antillaises (comme celles de Fernand Donatien, de Johnny Clegg...) mais aussi des œuvres de grands compositeurs comme Schubert.

"Joie de chanter c'est une chorale laïque ! La chorale interprète des chants sacrés. On a eu l'occasion d'interpréter des oeuvres de grands compositeurs. Les 50 choristes ont pu comprendre que le répertoire était vaste." a expliqué Jacques Catayée, le chef de chœur de la chorale.

Alors, prêts pour un voyage musical autour du monde ?

Rendez-vous ce soir jeudi 30 avril 2015 à 20 h à L'Atrium.

Audrey Ollon et Yvonne Guilon